

GoGold presenta objetivos de exploración para proyecto mexicano

El presidente ejecutivo de GoGold Resources, Brad Langille, presentó los objetivos de exploración para su proyecto mexicano de plata y oro Los Ricos.

La compañía canadiense cuenta con financiamiento para promover Los Ricos, con ingresos de su mina Parral, también ubicada en México, y US\$52 millones en efectivo, señaló Langille en el evento Gold Forum Americas que se realizó en línea.

GoGold recaudó CA\$34,5mn (US\$25,9mn) en una oferta en firme liderada por BMO Capital Markets este mes.

“Nuestra mina Parral está generando alrededor de US\$2,0mn mensuales en flujo de caja libre, lo que ayudará a financiar un intensivo programa de perforación”, afirmó Langille en el evento.

El foco se centrará en el depósito Los Ricos Sur, que apunta a recursos más profundos.

La compañía planea completar para fines de este año un avalúo preliminar del proyecto, que Langille estima que tendrá un valor patrimonial neto de aproximadamente US\$300mn a precios de US\$1.400/oz de oro y US\$16/oz de plata.

Después, GoGold planea cambiar su enfoque al depósito Los Ricos Norte, donde aumentará la cantidad de plataformas de perforación de 6 a 8-10 dentro de un período de 30 a 45 días, y cuya estimación de recursos inicial pretende obtener el 2T21, según su presidente ejecutivo.

Fuente: Bnamericas